



藤の実



始業式
良い姿勢で

令和3年10月15日 No.26

めあてに向かって

4日間の短い秋休みをはさみ、13日より後期が始まりました。始業式では2年生の莉桜さんと4年生の暖さんの二人が後期に頑張りたいこと等を発表しました。(下の作文をご覧ください。)



私からは、しっかりと「めあて」を立て、卒業式または修了式までに達成できるように頑張ること、今、新型コロナウイルス感染者は減ってきているが、油断せずに基本的な対策に取り組み、感染しないように注意していくことの二つについて話しました。

卒業式までは89回、修了式までは91回の登校となります。後期もどうぞよろしくお願いたします。

2年 RKさん

わたしが、こうきがんばりたいことは、べんきょうのとき、ノートにいてねいに字を書くことです。先生やみんなにほめられるノートにしたいです。それと、ぜん校テストでぜんぶ百点をとりたいたです。そのために、あおぞらノートで、かん字やけい算のべんきょうをがんばりたいと思います。

まい日、大きな声であいさつするものがんばりたいです。ちいきの人たちや学校のみんないいさつすると、うれしい気持ちになると思ったので、げん気にあいさつをしたいです。なぜかという、前におそくねてしまって、朝、なかなかおきられなかったからです。

こうきは、この四つのことをしっかりがんばりたいと思います。

4年 NAさん

私の前期のめあては「筆算の問題がむずかしくてわからないまでがんばる」でした。前期をふりかえると、マルだと思いました。わり算の筆算の学習で、商に「0」がたつ問題が苦手でしたが、「むずかしいけど、がんばろう。」という気持ちで勉強できました。だんだんわかるようになってきました。

後期もむずかしい問題が出るかもしれませんが。そんなときは、前期のように「むずかしいけど、がんばろう。」という気持ちで勉強に取り組みたいです。とくに、算数では、友達の発表をよく聞いて、最後までがんばってとくになりたいたです。

後期ががんばりたいことは、係活動です。前期は本係でした。読み聞かせをしました。でも、活動することができなかったのが、後期はどの係になっても、わずれずに活動したいです。

あと半年で5年生です。今年の5年生のようなやさしくてあきらめない5年生になれるようにがんばりたいです。

藤木小学校 創立146周年 (10月20日 開校記念日)

藤木小学校は創立146周年を迎えました。歴史ある藤木小学校の児童として、職員として、高い志をもって毎日を送っていききたいものです。

<主な沿革>

- ・明治 8年：藤木村本藤木八幡神社の隣家を借用し藤木村、六郷西根村を学区として「藤木小学校」を設立
- ・明治13年：下深井に「藤木小学校下深井分校」を設置
- ・明治14年：本藤木に新校舎洋風二階建ての校舎が完成
- ・明治20年：「藤木尋常小学校」と改称
- ・明治40年：「藤木尋常高等小学校」と改称
- ・昭和16年：「藤木国民学校」と改称
- ・昭和22年：「藤木村立藤木小学校」と改称
- ・昭和29年：「大曲市立藤木小学校」と改称
- ・昭和31年：新校舎に移転（現在の場所）
- ・昭和32年：校章制定
- ・昭和37年：校歌制定
- ・昭和50年：創立100周年記念式典
- ・昭和51年：新校歌制定
- ・昭和61年：現在の校舎が完成

同年10月20日に落成式が行われ、藤木小学校の「開校記念日」となる。

- ・昭和62年：はばたきの像建立
- ・平成27年：創立140周年記念式典

<はばたきの像豆知識>

「はばたきの像」は、藤木小学校の改築促進協議会会長大坂義徳様が、校舎改築記念として、校庭に少女のブロンズ像を建立しました。ブロンズ像は、岡強三先生（大仙市神宮寺在住）に依頼して制作されたものです。「はばたきの像」は、左手に野の花束を持ち、右手は空を指さしています。「自然との触れ合い、そして未来への躍進を」との意味が込められたものです。



※10月20日(水)は休業日です。

<活躍紹介> がんばったね！

◇読書通帳500冊達成

教育長賞 2年 鎌田 晃太郎さん

※藤の実No.25で、「晃太郎」となっておりますが、正しくは「晃太郎」でした。訂正し、改めてお知らせいたします。大変申し訳ございませんでした。

◇大仙ふるさと博士

初級 3・4年生全員 中級 5年生全員

◇グローバルジュニア

ブロンズ 3年 伊藤 尊琉さん

お願い

新型コロナへの感染状況はかなり改善されておりますが、油断は禁物です。本当に安心できる日が来るまで、基本的な感染対策へのご協力をお願いいたします。